

# Mömax

## Eröffnet neu in Herford

Montag, 12.10.2020

*Mömax betreibt in acht europäischen Ländern bereits 83 Einrichtungshäuser. Nach dem Markteintritt in Polen im Februar und in der Schweiz im August 2020 wird nun mit dem neuen Einrichtungshaus in Herford die Präsenz in Deutschland weiter verstärkt. In den nächsten Monaten folgen noch drei weitere Eröffnungen in Österreich (Eugendorf/Salzburg) und der Schweiz (Abtwil, Pratteln).*

In weniger als 18 Jahren ist Mömax zu einer festen Größe in Deutschland, Österreich, Ungarn, Slowenien, Kroatien, Rumänien, Polen und der Schweiz geworden. "Wir sind stolz auf das gesamte Mömax-Team, das in der vergangenen Jahren eine unglaubliche Expansion ermöglicht hat", so Mag. Thomas Saliger, Unternehmenssprecher bei mömax.

"Wir gehören zu dem mit Abstand am schnellsten wachsenden Möbelhandelskonzepten. Unser Trendmöbelhaus Mömax gibt die Trends am Möbelmarkt vor", so Mag. Thomas Saliger weiter. Das Mömax-Konzept lasse sich mit den Worten modern, trendig, abwechslungsreich und vielfältig beschreiben. Unterschiedliche Wohnvorschläge, in verschiedenen Farb- und Stilwelten, zeigt Mömax auf seinen Ausstellungsflächen.

Mömax gibt es aktuell 43x in Deutschland, 17x in Österreich, 10x in Ungarn, 5x in Slowenien, 2x in Rumänien, 1x in Kroatien, 1x in Polen und jetzt neu: 4x in der Schweiz. Die Erfolgsgeschichte startete im Oktober 2002 in Dornbirn mit dem ersten Mömax-Einrichtungsmarkt. Heute, 18 Jahre nach dem erfolgreichen Start, betreibt Mömax insgesamt 83 Standorte in Österreich, Deutschland, Slowenien, Ungarn, Rumänien, Kroatien, Polen und der Schweiz. Jedes dieser Häuser zeigt auf 6.000 bis 12.000 qm die Grundidee des modernen Wohnens zu günstigen Preisen.

## Eröffnet neu in Herford

Links

- [Mömax](#)